

S. G. Mgr Roy, archevêque auxiliaire de Québec a chanté le service. S. G. Mgr Blais, évêque de Rimouski, assistait au trône.

Au chœur on remarquait Mgr François Pelletier, recteur de l'Université Laval, Mgr Dugas, vicaire général de Joliette, Mgr F.-X. Ross, vicaire général de Rimouski ; MM. les chanoines Normandin, Morissette, Lavoie, Côté, Pelletier et Verreau, du chapitre de Rimouski, M. le chanoine Chs Gagné du chapitre métropolitain de Québec, et une cinquantaine de prêtres du diocèse.

L'oraison funèbre fut prononcée par Mgr F.-X. Ross, V. G., qui loua à bon droit les qualités d'intelligence et de volonté qui ont rendu remarquable la longue et fructueuse carrière de Mgr Langis aussi bien dans les œuvres d'enseignement, et d'éducation que dans le ministère paroissial.

C'est S. G. Mgr Blais, évêque de Rimouski, qui a présidé l'absoute après laquelle la dépouille de Mgr Langis a été reconduite processionnellement à sa dernière demeure, sous le sanctuaire de la cathédrale.

“ Par son intelligence aussi vive que vigoureuse, écrivait *L'Action Catholique*, le lendemain de ses funérailles, par son caractère énergique et loyal, par son attachement aux pures doctrines et aux droits de l'Eglise, par sa science étendue et sagement ordonnée, par son esprit de foi et l'admirable régularité de toute sa vie, Monseigneur Langis mérita tous les honneurs qui lui furent décernés, toute la confiance que lui témoignèrent ceux qui le conquirent et le virent à l'œuvre.

“ Dans les œuvres d'enseignement et d'éducation, auxquelles il donna une bonne partie de son inlassable et courageuse activité, à Québec, à Lévis, à Rimouski, dans le ministère paroissial et dans l'exercice de ses hautes fonctions de vicaire général, Monseigneur Langis fut partout l'homme du devoir et de la discipline pour lui-même et pour ceux qu'il avait à diriger, l'homme du courage moral et de la franche loyauté.

“ Ses belles qualités naturelles perfectionnées par des études constantes autant que son zèle et son ardeur dans les labeurs variés, auxquels il dut se consacrer, ont fait de la longue carrière sacerdotale de Mgr Langis une belle et forte vie digne d'être proposée comme exemple au clergé de notre pays ”.